

大崎町青年団連絡協議会



きばっちょっど!

(町内の人物・グループ紹介)



大崎町青年団は、11月13日～15日の日程で東京都の日本青年館を中心に行われた、『第58回全国青年大会』のパフォーマンスの部に『ダブルダッチ』で総勢12名で参加しました。『ダブルダッチ』は2本の縄で縄跳びをしながら、その中でパフォーマンスを行うもので、9月12日に鹿児島市で開催された『第58回鹿児島県青年大会』において、優秀賞を受賞し、全国青年大会への出場権を手に入れました。

全国から8団体の出場があり、大崎町青年団は鹿児島県代表として参加し、全国という大舞台で、なんと全国1位の最優秀賞を受賞しました。

受賞について、話を聞いたところ、「今回の最優秀賞受賞は、継続して練習すること、『もっと良いもの』をという向上心、団員一丸となって全国青年大会に向かって頑張れたこと、そして大崎町青年団の活動にご理解、ご協力をいただいた方々のお陰です。これからも地域に根ざした活動はもちろん、鹿児島県内そして全国に『大崎町』の名を広められるように、団員一丸となって楽しく活動していきたいと思えます。」と話されました。

おめでとうございます！

飛び出せ20代!

みんな原石

宝石になる世代!!



氏名 寺園 昇平さん (22歳)
 生年月日 S62.6.21
 職場 サンキョーミート
 趣味 バイク
 バンプ オフ チキン
 好きな歌手 BUMP OF CHICKEN

なんでもメッセージ!

二十歳の頃に大崎町青年団に入団し、現在も事業部副部長として青年団の活動を頑張っています。バイクが好きで、大型バイクを買うために仕事も日々がんばっています。これからも仕事や青年団の活動をがんばっていきたいです。新入団員募集中!